

## NEWS 再燃?? - 西日本防災システム

2014 01 29

1月28日新潟県南魚沼市で、前日に全焼した木造住宅から再び火が出て燃える火災があったようです。同市消防本部は「1度目の鎮火の判断が甘かった」と認めているそうです。

前日の1月27日午前7時頃、同市六日町の住宅が燃えていると近所の住民から119番通報があり、木造2階建て住宅延べ約59㎡を全焼しました。消火にあたった同本部は27日午前8時44分に鎮火を宣言しました。この家のご主人は外出中で、この火災によるけが人はありませんでした。ですが、翌28日午前4時頃「昨日の火事現場で火が見える」と近所の住民から再度119番通報があったそうです。消防が駆けつけると、2階の6畳間から出火しており、消防車2台で消火にあたり、午前6時半に再び鎮火を宣言したそうです。

消防本部は「現場には布団や毛布がたくさんあり、消火でかけた水が、布団などの中まで届かずに火種が残った可能性がある」と説明しているそうです。

再燃や再出火などの最近の事例 ➡ ➡ ➡



西日本防災システム  
NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ ➡